
「うきはん茶」の売上げを市に寄附

うきは茶振興会（堀江昭一会長）から８月２１

日、市の地産地消・食育の推進のために、昨年度

の「うきはん茶」の販売収益金から１３万３，４

４０円（１本１円）の寄附をいただきました。当

会は、昨年度に売り上げ１００万本を達成され、

また、今年８月に創設１０周年を迎えました。今

後は環境問題に配慮した製品の開発に取り組まれ

ていくことなどを市長と意見交換されました。

うきは市 子育てと教育を

進める集い

８月１７日、白壁ホールで「子育てと教育

を進める集い」が開催され、久留米大学医学

部神経精神医学講座教授の内村直尚さんに

「『寝る子は育つ、寝る親も育つ』～睡眠教

育のススメ～」という演題で、睡眠時間や就

寝時間などの子どもの成長に大切なことをご

講演いただきました。

ふるさと大使 平川新氏 講演会

８月１０日、るり色ふるさと館でふるさと大

使の平川新さんに「浮羽出身の新撰組隊士 篠

原泰之進～なぜ庶民が剣士になれたのか～」と

いうテーマでご講演いただきました。

篠原の生い立ち活躍、また浪士組（新撰組に

なる前の組織）や新撰組における身分構成につ

いて話され、今まで習ってきた江戸時代の世界

観、制度が違う見え方ができるのではないかと

話されました。


